

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 21. April 2011

## Mainhäuser Bürgermeisterin Ruth Disser renoviert neues Schulgebäude der Freien Schule Seligenstadt



Einen Arbeitseinsatz besonderer Art absolvierte die Mainhäuser Bürgermeisterin Ruth Disser im neuen Gebäude der Freien Schule Seligenstadt. Mit Malutensilien ausgestattet löste sie ihr bei der Schlüsselübergabe gegebenes Versprechen ein und half bei der Renovierung des früheren Zellhäuser Grundschulgebäudes an der Schulstraße. Unter den Augen der ebenfalls renovierenden schulinternen Elternschaft und neugieriger Kinder verhalf Frau Disser einem jahrzehntelang vernachlässigtem Heizkörper zu neuem Glanz.

Unterstützung fand sie dabei durch Katja Jochum, die der Freien Schule neben ihren malerischen Fähigkeiten auch ihre kreativen Ideen bezüglich des Sponsorings zur Verfügung stellt. Helfende Hände und kreative Köpfe sind auch in den kommenden Wochen gerne gesehen, da das alte Schulhaus bis zu den Sommerferien soweit renoviert sein soll, dass die Einschulung der kommenden Eingangsstufe sowie die Erweiterung mit dem Start einer 7. Klasse in den neuen Räumlichkeiten gefeiert werden kann. {images2}